

DEPORTE ESCOLAR: PROVINCIAL

La comarca tendrá amplia representación en los Gallegos

Las citas de gimnasia, tenis de mesa, duatlón y ajedrez ofrecieron muy buenos resultados

Los competidores de Ferrolterra que el pasado fin de semana disputaron en A Coruña los torneos provinciales de varias modalidades se han asegurado de que la comarca tenga una amplia representación en los próximos campeonatos gallegos de deporte escolar.

REDACCIÓN FERROL

En las disciplinas de participación individual, los competidores locales firmaron excelentes actuaciones, destacando las correspondientes al tenis de mesa y duatlón por ser dos de las modalidades más concurridas. Los integrantes de Narón y Ferrol TM, entre un grupo de cerca de un centenar de participantes, consiguieron el triunfo en los dos cuadros de alevines por equipos así como los dos subcampeonatos, sumando los departamentales, además, la victoria en el grupo infantil femenino. A estos resultados, que suponen la clasificación para el Gallego escolar, hay que añadir varias posiciones de podium y muy buenas actuaciones individuales. Así, Yeray Varela, Marta Leirachá o Adrián Ferreira terminaron primeros de sus grupos.

En duatlón, también triunfos de los participantes de las entida-

TRIUNFOS

En todas las disciplinas, los deportistas locales consiguieron alguno de los oros en disputa

des de la comarca, como el Mercedarias, Ría Ferrol o el colegio San Xoán. De esta forma, las hermanas del club de atletismo Melina y Camila Alonso Aradas fueron segundas en sus grupos -infantil y alevín, respectivamente-, mientras que el competidor del San Xoán Javier Martínez se imponía en la categoría alevín masculina y la escolar del Mercedarias Tania Vilasuso hacía lo propio en la femenina. Este centro escolar logró también la plata por equipos en el grupo alevín hombres.

La gimnasia rítmica y el ajedrez también arrojaron buenos resultados. Así, en la primera de las modalidades, el Esquilo ferrolano firmó el triunfo en el cuadro benjamín por equipos y disputará el Gallego. No será el único, ya que las participantes de Isaac Peral y Acordes también consiguieron subir al podium. Por su parte los ajedrecistas del Círculo Ferrolán de Xadrez dominaron completamente el Provincial, haciéndose con la victoria tanto en el cuadro masculino como en el femenino.



Los jóvenes naroneses celebrando la consecución del triunfo

Un título y dos platas en fútbol sala y basket

El FS Narón alevín se proclamó campeón y Tirso y Pontumio finalizaron segundos

REDACCIÓN FERROL

La participación en los deportes de equipo también trajo aparejadas satisfacciones a los centros y clubes locales. En la cita de fútbol sala, el mejor resultado lo cosechó el FS Narón alevín, que obtuvo el triunfo en el Provincial derrotando en la final a La Salle por un claro 4 a 1. Por su parte, el Automóviles Alca Freixo, que participaba en la categoría de infantiles, terminó en la tercera posición. Los naroneses, como campeones de A Coruña,

acudirán este fin de semana a Cabeza de Manzaneda a disputar el título gallego ante los tres equipos de las restantes provincias.

En cuanto al baloncesto se refiere, los resultados más destacados fueron sendos subcampeonatos provinciales para los conjuntos infantiles del Pontumio eumés femenino -cayó en la final ante el Noia- y el Tirso de Moliná departamental -se enfrentó en el choque por el oro al Santo Domingo de Betanzos-.

VOLEIBOL

INFANTILES Las chicas del Aldebarán, subcampeonas

Los dos equipos infantiles del Aldebarán de San Sadurniño que acudieron a disputar la fase final del Provincial escolar tuvieron suerte dispar, aunque ninguno de los dos se hizo con la victoria. Así, mientras que el equipo femenino consiguió llegar a la final, donde caería ante el Liceo por tres sets a cero, el masculino tuvo que conformarse con la tercera posición después de una polémica semifinal que los dejaba fuera de la lucha por el oro.

ALEVINES

San Sadurniño podría acoger el intercomarcal

Como paso previo a la competición escolar provincial de categoría alevín -que no se resolverá antes de finales de este mes de mayo- tiene que celebrarse la fase intercomarcal, que aún está pendiente. El municipio de San Sadurniño y su club local, el Aldebarán, se han ofrecido al Servicio de Deportes de la Xunta para ser sede de la misma. Una escuadra del concello, el Almacenes Sueiras masculino, tomará parte en la cita para intentar hacerse con una de las cuatro plazas del torneo coruñés, a su vez paso previo para el Gallego escolar de esta edad. Ya tienen su puesto sus compañeras del cuadro femenino, al haber terminado en la segunda posición de la liga herculina, lo que les ahorrará la fase intercomarcal.

SURF

Los españoles siguen luchando en el Mundial junior de Maresías

El integrante del Océano, Mariano Gómez-Ulla, terminó su concurso

REDACCIÓN FERROL

El debutante equipo español de surf que participa en el Campeonato del Mundo junior que se está disputando en Brasil sigue luchando por situarse entre los catorce mejores de la clasificación por equipos -en un cuadro cercano a la treintena-. Tras la tercera jornada de competición no quedan representantes en los cuadros principales de ninguna de las tres categorías, pero sí hay presencia española en la pesca de todas

ellas. Así, las cuatro surfistas femeninas siguen en concurso y tomarán parte en la segunda ronda de este grupo B en el que los dos mejores tendrán acceso a la lucha por las medallas.

En la competición sub 16 masculina sólo un deportista sigue puntuando para el grupo nacional, Juan Merodio Velasco, ya que sus compañeros, entre ellos el gallego Alex Díez, no han podido superar el corte.

Finalmente, en el cuadro de

mayor edad, el sub 18, el surfista integrado en las filas del Océano Surf Club ferrolano, Mariano Gómez-Ulla daba por finalizada su participación en el Campeonato del Mundo de Brasil, al caer eliminado en la ronda de repesca. Tras la segunda eliminatoria sí se mantiene en competición otro gallego, Pablo Montero, que consiguió la primera posición en un complicado cuadro y hoy intentará avanzar un nuevo escalón hacia la final.

PESCA

La Sociedade de Pesca de Xuvia organiza un torneo social abierto

REDACCIÓN FERROL

La Sociedade de Caza e Pesca de Xuvia llevará a cabo el próximo miércoles, Día das Letras Galegas, un torneo social de pesca abierto a todas las modalidades. Se trata de una cita que llega este año a su duodécima edición y cuenta con el patrocinio del Concello de Narón.

Las personas interesadas pueden formalizar su inscripción hasta el mismo día de la

prueba en el local social del club organizador o bien en los teléfonos 618 766 262 o 615 055 046.

La cuota de participación establecida es de 15 euros para aquellos pescadores que no sean socios de la entidad, mientras que para los miembros será gratuita.

El concurso se desarrollará entre las nueve de la mañana y la una y media del mediodía, siendo la reunión previa en la Cervecería Marvil a las siete y media.